

# Jede Klasse setzte sich gekonnt in Szene

## Fantasievolle Aufführungen bei der Weihnachtsfeier der Rudolf-Eberle-Schule

TODTMOOS (oej). Die Dr.-Rudolf-Eberle-Schule Todtmoos beendete am Abend des vorletzten Schultages vor den Weihnachtsferien das Kalenderjahr mit einer gemeinsamen Weihnachtsfeier in der Wehratalhalle. Mit zwölf Beiträgen der einzelnen Klassen stimmten die Schülerinnen und Schüler die zahlreich erschienenen Eltern, Großeltern mit Bekannten und Verwandten auf das Weihnachtsfest ein. Jede Klasse hatte eine eigene Aufführung einstudiert und so kam es zu einem abwechslungsreichen Programm. Das Orchester und der Grundschulchor unter der Leitung von Anna Kisner und Uta Renz eröffneten die Weihnachtsfeier mit dem Lied „Hört ihr alle Glocken läuten“.

Nach der Begrüßung des Schulleiters Jörg Oehler und eines weiteren musikalischen Beitrages des Chors startete das Programm der einzelnen Klassen, anmoderiert von Yvonne Bauer, Violetta Scherer und Melissa Suhr aus der Klasse neun. Verschiedene Gedichte, ein Lichtertanz, szenische Darstellungen vom Weihnachtstag beziehungsweise vom Weihnachtsabend, Zwerge im Wald, sowie eine musikalische Geschichte des berühm-



**Ein Programm mit zwölf Aufführungen hatten die Rudolf-Eberle-Schüler für die Schulweihnachtsfeier vorbereitet.**

FOTO: JÖRG OEHLER

testen Rentiers der Welt und abschließend ein Sketch zur Fernsehendung „Herzblatt“ mit dem Thema „Santa Claus auf Partnersuche“ sorgten für eine nette Unterhaltung in der gut besetzten Wehratalhalle. Der Chor und das Orchester beendeten den ersten Teil der Weihnachtsfeier mit dem musikalischen Beitrag „In

der Weihnachtsbäckerei“. In der 20 Minuten dauernden Pause verpflegte der Elternbeirat unter der Leitung von Hildegard Jehle die Gäste mit leckeren Köstlichkeiten. Mit dem gemeinsam gesungenen Weihnachtslied „O du fröhliche“ fand die kurzweilige Weihnachtsfeier schließlich ihren Abschluss.